

/vu à
Crans-Montana



Cirque au Sommet été 2021. Les merveilleux artistes du Cirque Trottola, en promenade sur la passerelle du bisse du Rho.

L'Enduro World Series

En septembre dernier, l'élite mondiale de l'enduro s'est affrontée pour la première fois à Crans-Montana! L'Enduro World Series, la compétition internationale la plus élevée de cette discipline, a réuni plus de 700 participants pour 4 compétitions de très haut niveau! Et la vague bike continue dans la région, avec comme perspective l'organisation des courses de cross-country des Championnats du monde de Mountain Bike 2025 à Crans-Montana! À bon entendre...

/

The Eduro World Series

Last September, the enduro world elite confronted each other for the first time in Crans-Montana! The Eduro World Series, the highest level international competition of the discipline, gathered together more than 700 participants for four very high level competitions! And the biking upsurge is continuing in the region, with the organisation of the 2025 Mountain Bike World Championships in Crans-Montana in view! Watch this spot...

Une édition 2021 grandiose!

Ce sont plus de 9000 spectateurs qui ont parcouru les différentes scènes de la 5^e édition du Festival Cirque au Sommet. Avec 3 chapiteaux installés dans la station, des spectacles à 2112 mètres sur la désormais incontournable «Scène Altitude» et des créations in situ en forêt, en alpage et dans l'espace naturel. Le Festival poursuit son ambition de s'affirmer comme un rendez-vous de référence dans les arts du cirque en Europe.

Une reconnaissance grandissante comme en témoigne l'invitation de la Confédération à la journée nationale suisse lors de l'expo universelle «Dubai 2020» au mois d'octobre 2021 afin d'y présenter du cirque actuel.

/

A grandiose 2021 edition!

It was no less than 9,000 spectators who came to the various stages of the 5th edition of the Festival Cirque au Sommet. With 3 big tops installed in the resort, shows at an altitude of 2,112 metres on the not to be missed «Scène d'Altitude» and creations in situ in the forest, on the Alpine pastures and in natural settings. The Festival is continuing with its ambition to establish itself as a reference event of circus arts in Europe. An increasing recognition that is reflected in the Confederation's invitation to the Swiss national day during the "Dubai 2020" universal expo in October 2021, with a view to presenting today's circus.

